
 

 

 

 

 

 

 

 

 

“★ ひらハピ ひらハピ ひらハピ ピー！！！★”  

校長  五十嵐 礼子 

今年は、入学と進級を祝うかのように桜が開花しました。４月５日の入学式のスタート時はあいにくの小

雨になってしまいましたが、式を終えて帰るころには雨がやみ、保護者の皆様が新 1年生になったお子さん

と写真撮影をしている姿がほほえましく感じられました。きっと、入学にあたり、お子さんには様々な期待

をもたれたことだと思います。そして、一番強い望みは、生き生きと学校生活を送って欲しい、毎日楽しく

学校に通って欲しいという思いだったのではないでしょうか。 

４月１７日には、「１年生を迎える会」が代表委員会児童の計画で開かれました。２年生から６年生まで、

昨年度の学校生活の様子を歌やダンス、メッセージで伝えていきました。そこで、最高学年の６年生からの

１年生へ贈ったプレゼントを紹介します。 

６年生は、楽しく学校生活が送れるために、次の４つを寸劇にして伝えてくれました。 

１． 廊下を走ったら危ないよ。    ★ 走るときは、広い校庭で。 

２． 知らないふりは悲しいね。    ★「〇〇さん、おはよう」と名前を呼んで挨拶をしよう。 

３． 自分だけの物じゃないよ。    ★ みんなの物を、仲良く使おう。 

                  仲直りのおまじないは「ごめんね」「一緒に遊ぼう」 

４． え～ん、困ったよ。       ★「大丈夫。何か手伝えることある？」 

助けてもらったら「ありがとう」 

 寸劇では、よりよい方向に物事が解決するために、どうしてよくないのか、どうしたらよかったのかを

伝えていました。そして★のタイミングで「ひらハピ ひらハピ ひらハピ ピー！！！」のおまじない

がかけられ、おまじないをかけられた子どもたちは、その後笑顔で学校生活を楽しめるという工夫がされ

ていました。そこで、最後の「校長先生のお話」の中でも、「みんなが毎日楽しく学校に来て、生き生き

と生活できますように、みんなでおまじないを唱えましょう」と伝えました。子どもたちの「ひらハピ ひ

らハピ ひらハピ ピー！！！」の掛け声が体育館で響き渡りました。 

 さて、おまじないが効くためにはここからが肝心です。子どもたちは日々悩みを抱えています。勉強が

分からなかった、友達とけんかした、おうちの人に怒られた、体調が悪くて何故かイライラすると理由も

様々です。また、最近では、コロナ禍を過ごした児童の心身への影響も課題となっています。友達同士で

折り合いをつけ集団で学ぶことや遊ぶことが苦手、親など愛着をもっている人と離れられない分離不安

など多様な事例があげられます。担任は一人一人の困難に寄り添い、共有し、解決策を考えたいと思って

日々取り組んでいます。担任だけでなく、学年で相談したり、児童支援会議を開いたりもします。また、

支援教育コーディネーターを中心に、学習支援、児童支援、保護者支援を計画的に行っています。子ども

も大人もみんなハッピーでいるために、保護者の皆様、地域の皆様、これからも私たちに力をお貸しくだ

さい。よろしくお願いいたします。 
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＜入学式＞ 
 
 
 
 
 
 
 

５月の行事予定  
 

1

年 

2

年 

3

年 

4

年 

5

年 

6 

年 

１ 水 委員会活動（５月分）聴力検査（1年） ４ ４ ４ ４ ５ ５ 

２ 木 計測（1 年） ４ ５ ５ ６ ６ ６ 

３ 金 憲法記念日       

４ 土 みどりの日       

５ 日 こどもの日       

６ 月 振替休日       

７ 火 朝会 代表委員会 中本賢さん出前授業（5 年） ４ ５ ５ ５ ５ ５ 

８ 水 Ｂ時程 パネルシアター(1 年)ガタガタ探検隊（5 年） ４ ４ ４ ４ ４ ４ 

９ 木 交通安全教室（１・３年） ４ ５ ５ ６ ６ ６ 

１０ 金 選挙出前授業（6年） ４ ６ ６ ６ ６ ６ 

１１ 土        

１２ 日        

１３ 月 朝会 耳鼻科健診（3 年・2 年抽出児童） ４ ５ ５ ５ ５ ５ 

１４ 火 内科健診（2・4 年） ４ ５ ６ ６ ６ ６ 

１５ 水 Ｂ時程 読み聞かせ（1年） クラブ活動 ４ ４ ４ ５ ５ ５ 

１６ 木 長沢浄水場・王禅寺処理センター見学（4年） 

内科健診（支援級・5・６学年） 

４ ５ ５ ６ ６ ６ 

１７ 金 耳鼻科健診（5 年・6 年抽出児童） ４ ６ ６ ６ ６ ６ 

１８ 土 ＰＴＡ運営委員会        

１９ 日        

２０ 月 朝会 内科健診（1・3年）＊1 年５校時授業開始 ５ ５ ５ ６ ６ ６ 

２１ 火  ５ ５ ６ ６ ６ ６ 

２２ 水 Ｂ時程 読み聞かせ（５年） ５ ５ ５ ５ ５ ５ 

２３ 木 夢見ヶ崎動物公園遠足（1 年） ５ ５ ５ ５ ５ ５ 

２４ 金 キャリアタイム 引き取り訓練 ５ ５ ５ ５ ５ ５ 

２５ 土        

２６ 日        

２７ 月 児童朝会 ５ ５ ５ ５ ５ ５ 

２８ 火 租税教室（6 年） 心臓健診（1 年） ５ ５ ６ ６ ６ ６ 

２９ 水 Ｂ時程 委員会活動（6月分） ４ ４ ４ ４ ５ ５ 

３０ 木 遠足予備日（1 年） ５ ５ ５ ６ ６ ６ 

３１ 金 集会 耳鼻科健診（支援級・1 年・4年抽出児童） 

ヤゴとり（2 年） 

５ ６ ６ ６ ６ ６ 

ガタガタ探検隊・中本賢さん出前授業 
 今年も５年生が総合的な学習の時間に、多摩川（ガス橋下）へ

行き、「ガタガタ探検隊」を実施します。この活動に合わせて多

摩川のスペシャリスト俳優の中本賢さんをお招きして、探検の指

導や環境を視点とした、多摩川の歴史と変遷についてお話してい

ただきます。 

 ５月７日(火)に出前授業（体育館）、５月８日（水）にガタガ

タ探検隊（ガス橋）を実施します。 

 ５年生の保護者の方に限らず、ご都合のよろしい方はぜひ参

加・参観していただきたいです。詳細は改めてミマモルメでお知

らせします。 

 

 

 

ひら☆ハピ目標 
「ここちよく生活をおくろう」 
（挨拶・呼び方・ルール） 



＜入学式＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

＜１年生を迎える会＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

４月５日、平間小学校に８７名の新しい仲間が入学してきました。かわいい１年生が学校生活に早く
慣れてくれるように、６年生が中心になって朝の準備や給食の片づけなど、身の回りの世話をする姿が
見られとても微笑ましいです。そんな中、４月１７日（水）に「１年生を迎える会」を行いました。   
５・６年生の代表委員会が企画・運営に努め、今年は全校児童が体育館に集い、開催されました。そ

れぞれの学年が、歓迎の気持ちと共に、学校での過ごし方や、学校生活の楽しみなことなど、「１年生を
支えたい」という気持ちを込めて素敵なプレゼントを１年生に贈りました。 
 これで、１年生のみなさんも「平間っ子」の一員です。これからは、１年生から６年生の全校のみんな
で協力して、最高に楽しい平間小学校になるように取り組んでいきます。最後に、平間小のみんながハッ
ピーになるように、「ヒラハピ ヒラハピ ヒラハピ ピー！！！」 

 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

「引き取り訓練」について 
 これまで、防災の日（９月１日）に合わせて夏休み明けの８月末に引き取り訓練を実施してまいりま

したが、今年度は、咋年度に引き続き５月に実施します。（今年度は８月末に修学旅行が予定されてい

るため） 

 当日（５月２４日）は１３：４５から引き取りを開始する予定です。校舎内の順路など詳細につきま

しては、後日配付するお便りでご確認ください。 

「授業参観」について 
 ４月１９日（金）に今年度最初の授業参観を行いました。どの学年も教室に入りきらないほど多くの

保護者の方にご来校いただき、ありがとうございます。 

 今年度も、研究授業や出前授業など、学年・クラス単位の授業参観の機会も積極的に設ける予定です

ので、引き続きお子さんのがんばる姿をたくさん見に来てください。 

新しい遊具が完成しました！ 
 昨年度、長年親しまれていた「なかよし山」が、惜しまれつつ取り壊さ

れてしまいました。 

 その跡地に創立８０周年記念事業として新たな遊具を製作することにな

りました。コミュニティスクールやＰＴＡ役員の方々を中心に学校運営協

議会で話し合い、ＳＤＧｓを意識した木製遊具の製作が決まり、工事が進

められてきました。 

 それが遂に完成しました！今年度から新たな遊具（名前は後日、子ども

達が決定します。）で遊ぶことができます。 

 ４月２２日（月）の朝会で、窪村ＰＴＡ会長から全校児童に伝えていた

だきました。 

 

遊具で遊ぶのは 
もう少し待ってください！ 
 木製遊具周りの環境を整えるために、植物委員会が

遊具の周りにシロツメクサの種をまきました。葉が出

るまでにまだ少し時間がかかるので、遊具の使用はも

う少し待つように、全校児童に伝えました。   

 一面に広がるシロツメクサの中、新しい木製遊具で

遊べる日が待ち遠しいです。 

「全校朝会・児童朝会」について 
 今年度から全校朝会は基本的に校庭で実施します。なお、雨天の場合は体育館で行います。また、月

に一度の児童朝会は、基本的に体育館で実施します。ただし、７・８・９・１・２・３月は、暑さや感

染症流行の恐れがあるのでＴＶ放送で朝会を行います。 

 全校児童が一堂に会し、お互いの話を聞いたり、みんなに認められたり、大勢の前で発表したりする 

活動を大切にしていきたいと思います。 

 


